

AIM Magelang Terima Wakaf Al Qur'an dari Yayasan Wahyu Bimantara

Agung Libas - MAGELANG.WARTASOSIAL.COM

Sep 13, 2021 - 04:19



Foto executive Neng Agung Santika (Nasa) Senen (13/9/2021)

MAGELANG - Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang dan Ponpes Hamid telah menerima Wakaf Al-Quran dari Yayasan Wahyu Bimantara minggu lalu (11/8/2021) di Gedung Rachmani Ponpes Hamid Hamzah Magelang.

Drs. Sugiyarto Direktur Ponpes Hamid Hamzah melalui Pengelola Ponpes Eko Krisnadi mengucapkan syukur dan berterima kasih atas terdistribusinya wakaf

Alquran dari Yayasan Wahyu Bimantara untuk Ponpes Hamid Hamzah dan Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang.



“Alhamdulillah, kami bersyukur segala proses serah terima pendistribusian wakaf Alquran ini telah berlangsung lancar.

Kami mewakili Ponpes Hamid Hamzah dan Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang mengucapkan banyak terima kasih kepada Yayasan Wahyu Bimantara yang telah mewakafkan sebanyak 150 Al qur'an semoga menjadi berkah untuk kita semua,” ujar eko.

Sebanyak 150 Al-Qur'an telah diterima dari Yayasan Wahyu Bimantara Kartasura, wakaf Al Qur'an ini merupakan wujud dari kepedulian donatur melalui Yayasan Aksi Insan Mulia Magelang untuk Ponpes Hamid Hamzah untuk membantu membangkitkan kembali semangat beribadah, menumbuhkan kebanggaan kecintaan terhadap Al-Quran itu sendiri. ditengah kondisi Pandemi Covid-19, Senen (13/9/2021).



“Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya telah menerima Wakaf Al-Qur’an ini. Saya berharap anak-anak semakin rajin dan semangat untuk mengaji setiap malam selepas Maghrib sampai Isya’. Tak lupa saya mendo’akan semoga dengan adanya Wakaf Al-Qur’an ini memberikan keberkahan dan kebermanfaatn bagi kita semua” ujar eko selaku pengelola ponpes Hamid Hamzah/ Penerima Wakaf Al-Quran.

Sri Rahayu dari Yayasan Wahyu Bimantara yang akrab disapa Bunda Rahayu ini menerangkan bahwa Wakaf Al-Quran merupakan program penghimpunan dan

penyaluran Al Qur'an kepada masjid, majelis ta'lim, ponpes serta masyarakat yang membutuhkan." terang bunda rahayu

"Dengan adanya program ini diharapkan dapat membantu dalam mensyiarkan kegiatan belajar membaca atau menghafalkan Al Qur'an di tengah masyarakat kita," ungkapnya.



Nasa mewakili dari Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang mengatakan bahwa prioritas lokasi penyaluran wakaf Al Qur'an adalah di lokasi yang memang sulit pengadaan Al Quran dan pondok pesantren yang menyelenggarakan program tahfidzul qur'an, sehingga wakaf Al Qur'an ini dapat tepat sasaran, dan harapannya pahala kebaikan kepada donatur tidak akan pernah putus." tuturnya.



Nasa juga menyampaikan bahwa Yayasan Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang berusaha untuk menyalurkan amanah dari donatur dengan tepat sasaran dan bermanfaat jangka panjang, termasuk wakaf Al Quran.

Kepada para donatur, kami mengucapkan terima kasih, jazakumullahu khairan katsir semoga menjadi catatan kebaikan dan sebagai amal jariyah yang pahalanya tiada terputus. Mari bersama bumikan Al Quran di pelosok negeri."pungkas nasa.

Editor : Agung Lbs